

## Die Sportvielfalt in Aurich











## Deventer an der Overijssel im Fahrradland Niederlande

Rund um die Hansestadt Deventer gibt es jede Menge Fahrradwege und Natur zu erkunden.

Wir fahren zum Beispiel entlang eines der schönsten Flüsse der Niederlande, der IJssel. Ein Fluss, der schon vor Hunderten von Jahren Reichtum und Wohlstand brachte, dank seiner Verbindung mit dem offenen Meer und dem deutschen Hinterland.

Das Gebiet zwischen Deventer und Zwolle hat eine sehr abwechslungsreiche Landschaft mit Wäldern, historischen Bauernhöfen, stattlichen Landgütern und natürlich den Vorländern des Flusses IJssel. Und das Ganze im Wechsel mit historischen Städten oder mit bezaubernden Dörfchen. Da macht das Radfahren so richtig viel Spaß, denn es ist für jeden etwas dabei.

Oder auch rund um den Nationalpark De Sallandse Heuvelrug die Natur in vollen Zügen genießen.

Vom Donnerstag 10. Oktober 2024 bis Sonntag 13. Oktober 2024 fahren wir in die Niederlande und dort in die Hansestadt Deventer. Im Fletscher Hotel Gilde sind 4 Einzelzimmer und 13 Doppelzimmer gebucht. Im Hotel gibt es ein Restaurant zur abendlichen Stärkung nach unseren Tagestouren.

Wir werden täglich Sternfahrten, auch mit Unterstützung des Reisebusses von Imken Reisen unternehmen. Die geplanten täglichen Fahrradstrecken liegen zwischen 30 und 70 km so dass wir insgesamt ca. 200 km zurücklegen.

Die Gesamtkosten für die Fahrradtour im Doppelzimmer inkl. aller Busfahrten, Frühstück, Reiserücktrittsversicherung liegen bei 600,- Euro pro Paar (Einzelzimmer 340,- Euro). Die Preise sind für eine Teilnehmerzahl von 30 Personen kalkuliert. Bei der Teilnahme von weniger Personen erhöht sich der Preis pro Person. Eine Vereinsmitgliedschaft ist nicht unbedingt erforderlich.

Jetzt bitte schnell anmelden damit Euer Platz gesichert ist. Zur Organisation und Planung ist es erforderlich das bis spätestens zum 10. Juli die verbindlichen Anmeldungen vorliegen.

Anmeldungen sind nur über folgende E-Mail-Adresse **horst.wienrank@online.de** möglich. Anmeldungen zählen nach dem Eingang der E-Mail und werden in zeitlicher Reihenfolge in eine Teilnehmerliste eingetragen. Sobald die mögliche Teilnehmerzahl erreicht ist wird eine Warteliste eingerichtet.